
   うちだっ子 
         重点目標 自分一

いち

 で みんな一
いち

   【校長：田中正信】 

                       

 

 

 

   

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                   令和 7年度内田小学校だより <No.８>  ６月号その１   ６月４日（水）  

 

上記の手紙は、5月 24日(土)に開催された運動会において、『親子鬼ごっこ』を企画・運営して

くれた AIG（明日も行きたくなる学校チーム）の 6年生の 3人のメンバーから、当日参加してくださ

った保護者の皆様へのお礼の手紙です。 

 実は、保護者の皆様からの運動会アンケート(親子鬼ごっこ)に寄せられたコメントを、AIG の３人

に見せて、自分たちで考えたこと、ポスターを作成したこと、そして当日の運営によって、多くの方が

楽しんでくださったことのすばらしさを 3人へ伝えました。 

運動会前に、3 年生が主導で行った「草取り大会」もそうですが、自分たちで学校をつくる・動か

す楽しさを子どもたちに、これからもたくさん味わってほしいと願っていますし、それが実現できる内

田小でありたいと強く思っています。 



 

 

＜うれしいお手紙が届きました！＞ 

先月、学校に一通の手紙が届きました。以下抜粋です。 

 
先日、掛川へ行くために内田小学校さんの前の道路を車で運転していた時のこと

です。 

 運動場の横を通り、右側に保育園がある横断歩道用の信号が赤になったので私は

停止をしました。 

すると横断歩道を一人の女の子が渡っていきました。しっかりと手をあげて渡り終

え、その女の子は向きをかえ、運転手の私の方を見て、車の中にいる私にも聞こえる大

きな声で「ありがとうございました！」と言って頭を下げました。 

 その女の子は、3年生ぐらいだった思います。私は、その女の子がしっかりと手をあげ

て横断歩道を渡っていたこと、運転手を見てお礼がしっかり言えたこと等の姿に感心

し、さわやかな気持ちになりました。 

このさわやかな気持ちをどうしても、内田小学校の先生方や子どもさんたちに伝え

たくてお手紙を書きました。 

 

私は、このお手紙を給食中に全校放送にて読み上げました。我々職員が知らない時・場所において

も、上記のような行いができていることに驚きましたし、またそれ以上に感心をしました。 

さすがうちだっ子です！ 

お手紙をくださった方は市外に住む方でしたが、これからも『地域に誇れる 地域が誇れる うちだっ

子』の育成を目指していきたいと思いました！ 

子どもたちのよい表れを地域で見かけた際は、ぜひ学校にお知らせいただきたく願います。全校の

子どもたちにそのよい表れを広めていきたいと思っています。 

みんなで称えよう！ 

おめでとうのコーナー！ 

  
 

 所属する菊川 VSC（バレーボー

ル）チームが県大会に出場します！！ 

 

チームのキャプテンとして、県大会で

も頑張ってくださいね！！ 

 

 

 


